
李大妈： 人民中路68号附

近， 车轮碾压在路面的窨井盖

上都会发出“咣当、咣当……”

的噪音。一入夜，声音听起来就

特别刺耳。

长沙市城管局市政管理处负

责人答复：近日会将人民路上车

辆行驶中会发出声音的井盖更

换到位。 ■见习记者 吕菊兰

“药渣拌上豆腐渣、玉米粉等

给羊吃，羊很喜欢吃的！我们这边

养羊的专业户很多， 大多数都用

药渣喂， 最早的五六年前就开始

喂药渣了。”据浙江萧山顺坝一位

养羊专业户说，用药渣喂羊，比较

省钱。

俗话说，是药三分毒，吃中药

渣长大的羊会不会有毒？ 这样的

羊肉能不能食用？

方回春堂馆长汪立源说：“中

药的毒性经过煎煮后，会消失大半。

羊吃中药渣就跟吃普通草料差不

多，不会对羊的品质产生影响。”

近几年药渣喂羊确实蛮流行。

《畜禽业》 杂志2008年第4期就刊发

过一篇《药渣对育肥羊的增重效果

试验》的文章：将20只断奶后4月龄

肉羊分成试验组和对照组，试验组

日粮中添加中药材渣。结果，试验组

与对照组比较，日增重提高21.41g，

提高了17.91个百分点。且每公斤增

重饲草料成本试验组比对照组节

省1.09元。 ■据都市快报

他山之石

中药渣喂羊，省钱又长肉
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2009年11月底， 在大量的数据、国

际条约和国家法律、 税收政策面前，双

方谈判终于有了结果。

最终，企业方共调增2001年—2008

年度应纳税所得额1.07亿元， 企业调整

后的获利年度确定为2006年，获利年度

至少提前了7年， 按规定享受减免企业

所得税755.25万元（两年免税和一年减

半征收）， 补缴2008年企业所得税款

50.97万元，并按规定加收利息；同时，确

认该企业以后年度税前利润率均不得

低于5%。

据介绍，该企业承诺在月内补缴税

款利息。株洲国税相关部门负责人今日

表示，呈现连年亏损的合资企业，今后

将成为国税部门开展反避税调查的重

点，“缴纳税款，不容置疑，相关企业不

应存在侥幸心理。”

■通讯员罗佳黄伯明杨文明

记者廖才文

市民趣问：长沙城的中药渣上哪里去了？

你丢掉的中药渣是盆栽之宝

省中医院每天4斗车当垃圾

专业户用它养羊最省钱 你想做长沙药渣养羊第一人么？

本报1月13日讯 长沙市民姜

先生今天来了个有意思的电话。

他说前些天出差到杭州， 看到那

儿不少人用医院的中药药渣拌上

豆腐渣、玉米粉等来喂羊，羊很爱

吃还长得很快。 他想知道长沙的

中药药渣都去了哪儿， 做了些什

么用？

医院的中药渣，大都当垃圾处理了

今天上午， 记者带着疑问来

到湖南省中医院（湖南中医药大

学附二医院）药剂科，煎药室的过

道里，飘过一阵阵药香，刚出锅的

药渣倒满了一斗车。 煎药室的熊

阿姨告诉我们，每天要出4斗车的

药渣，上午11点倒一次，下午4点

倒一次， 基本上都是送到了医院

的垃圾站。

在煎药室的窗台上， 几盆青

翠欲滴的吊兰正出着嫩芽， 花蕾

含苞欲放。“这是我们闲时养的

花，用了一些药渣。”熊阿姨说。

试试药渣养花，花儿长得更艳丽

“药渣养花我们好几年前就

开始了。刚开始只是试试看，没有

想到这些花竟然长得很好。”药剂

科王竹鑫主任药师说， 看到这些

艳丽的花儿后，不少家属、附近的

人也都拿些药渣回去养花。

王竹鑫解释， 不少药渣成分

里的纤维比较少，像黄芪、党参、

熟地等结构松散， 能够使土壤变

松，而党参、当归等补药也像给人

类进补一样，能给花儿补充肥料。

“用药渣养花，最好先用袋子密封

发酵一下， 然后在花盆中间挖个

洞，把药渣放进去混合，这样最有

利于吸收了。”

药渣养动物，长沙目前还没有

“用药渣养动物，长沙没有听

说过， 也没有人来医院收过这些

药渣啊！”王竹鑫说。

“2005年的时候我们做过关

于中药药渣喂养奶牛的相关研

究，一直做了4年。”邵阳学院生物

与化学工程系王尚荣副教授在电

话中说， 他们给奶牛喂的是制药

厂制造催奶药后的药渣， 研究表

明奶的品质有少许的改善， 产奶

量明显提高。 ■记者 张文杰

通讯员 廖艳苗 陶艳 罗丹

3年拿下“湖南避税第一案”

赚了一亿，哭了6年穷

今后，我省将重点调查连年亏损的合资企业

1月13日，湖南省中医院。药剂室内，医务人员在里面熬制中药。窗

台上盆栽里的养料都来自于这些中药的残渣。 记者 李丹 摄

为患者指明肺病治疗的事实情况:

�������事实一:肺病都有两种表现,病

症和病理,病理就是在肺组织遭受

药物、毒物、污染物、病菌等致病

原侵袭后， 发生炎症损伤形成了

纤维化； 各种肺纤维化的发展引

发气喘、咳嗽、憋闷、心慌、呼吸困

难、口唇紫绀、爪甲青紫、杵状指、

舌质紫暗等这些临床病症， 尤其

在炎症时，更加明显，到中晚期即

使没有炎症，病人也会呼吸困难、

干咳、乏力。

事实二：肺病分为针对病症和

病理的治疗，前者以抗炎为主，辅助

扩张、解痉挛，适合于炎症期和急性

期， 由于国内外一直没研制出针对

病理纤维化的药物， 因此病人在慢

性期，也只能采用对症治疗，所以肺

病久治不愈，反复加重。

事实三： 目前临床也充分证实，

纤维化是肺病的根本发病病理，也就

是患者心中指的病根，只有研制出针

对纤维化的药物，肺病才能从真正意

义上治好。

所以以往病人都是在通过病症

缓解控制发病，来解除痛苦，不能治

好肺病！

国际第一方 CFX复方，治肺病获得认可

�������CFX 复方是美国斯坦福大学

医学博土、教育部长江学者、国务

院津贴享有人胡卓伟教授等国内

外 30 多位药理学家从 1995 年

-2005 年在美国斯坦福研究完毕

的， 由于 CFX 复方需要提取大量

的 DC 抗体因子，在美国是从动物

身上提取， 对于大量用于病人治

疗，药源远远不足，05 年 6 月发现

中药中有大量这种抗体，生产转在

中国，因能逆转纤维化顾起名“化

维纤”，经过 4 年全国 30 多万肺病

患者的使用， 已经获得了肯定，被

誉为“国际现代医学第一方”！

������� �①清除过度纤维化组织 :

CFX 复方中的 DC 活化抗体因

子，通过好的肺组织作用，把周围

的纤维化组织快速吸收掉， 让好

组织生长出来， 这样病就会从根

本上好起来， 化维纤胶囊是肺病

治疗史上的一个奇迹！

②通气管， 消除肺叶沉积物:

CFX 复方中的酶化药物，把沉积物

吸附代谢排出，起到清肺通气管的

作用，化维纤还有通血管和轻度抗

炎作用。

③激活增强人体自身免疫功

能:CFX 复方组药形成靶向结构，

激发人体免疫功能，促进免疫功能

对肺组织的修复，增强代谢，有效

的提高了抗病能力，恢复自身免疫

修复功能。

化维纤胶囊适用于肺气肿、肺

心病、间质性肺炎、老慢支、陈旧

肺结核、哮喘、尘肺等肺病不同程

度的纤维化，伴有气喘、咳嗽、咳

痰、憋闷、呼吸困难、口唇紫绀、爪

甲青紫、杵状指、舌质紫暗等临床

症状。

化维纤三大药理促进肺组织新生

国际现代医学第一方 CFX复方，目前唯一针对病理纤维化

对 3000 名肺病患者调查，发现错误治疗观念有三：

错误一：追求效果快，正是副作用较大的抗炎、扩张气管产品所特有的。

错误二：以往药物仅能缓解和控制病症，相信产品编造的“病根”。

错误三：迷信疗效承诺，实质上产品加了激素，短期内效果明显，致使屡屡上当。

治肺病取得了根本性突破

�������每位肺病患者最终都得逆转纤维化，希望患者最好不要等到晚

期很严重了才来，因为病情控制和逆转难度会大大增加，为了更利

于您及早康复，请您最好预约看专家后，再根据具体情况进行服用。

中国抗组织纤维化长沙专家站：0731-84484223���84488498�

湘雅康复中心大楼 10 楼抗纤维化中心（湘雅医院北门）

1月13日，株洲国税相关部门负责人透露，他们历时3年多、几十个

回合艰难地谈判，与株洲一外商投资企业斗智斗勇，近日成功地办理

了我省税务史上的第一起反避税案件，确认1亿元企业获利所得额，月

内将收到补缴税款50.97万元，还要加收利息。

本报已联合长沙市城管

局开通“城事零距离”专栏，市

民以后遇到任何长沙市城市

管理方面的问题都可以拨打

本报热线：0731—84326110，

或者发送短信至长沙数字城

管短信平台：106291000。“城

事零距离” 专栏一周两期，每

周四公布市民投诉信息，并于

下周星期二公布处理结果，请

市民持续关注。

刘女士： 河西阳明山庄一边整

条路都是垃圾，无人管理。

1998年，株洲市某机械公司与加拿

大某公司组建了一家合资企业，2000年

投产。近年来，该企业一直是株洲市“十

佳外资企业”。

“该企业设备先进，技术高端，管理

规范。但销售规模逐年扩大，却是连年

亏损。” 株洲市国税局国际税务管理科

负责人在对企业进行分析时，发现了这

个令人费解的现象。

2000年至2003年，该企业都是高额

亏损。至2006年，已累计亏损达到1亿余

元。尽管连年亏损，但公司的股本结构

却悄然发生变化，中方股权由49%减少

至15%；同时，外方公司在获得绝对优

势股权后，2004年、2005年连续加大投

入， 仅2004年增加的投资比上年增长

90%以上。

一个连年亏损的企业，为何还要继

续扩大生产？ 一项连年亏损的产品，为

何能引来外方的增资扩股？这一连串问

题引起了国税机关的警觉。

2006年， 在发现该企业的避税疑

点后， 株洲市国税局国际税务管理科

牵头组成反避税调查小组。 得到国家

税务总局认可后， 株洲市国税机关立

即依法立案。

“十佳外资企业”6年内“亏损”

连年亏损的合资企业将重点调查
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1月13日， 湘潭市公安局召开领

导交接工作会，宣布了市公安局主要

领导职务调整的决定。刘建宽任湘潭

市政府党组成员、市长助理、市公安

局党委书记， 提名为局长候选人。此

前，刘建宽任永州市市长助理、市公

安局局长。 湘潭市公安局原党委书

记、原局长黄桂生到省公安厅任职。

■记者刘晓波通讯员 周华谭小军

湘潭市公安局局长易人


